
 
 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 17/2019 
 

 

 
 
Senhor Presidente, 

 

 

 

Requeiro à mesa, na forma regimental, consultando antes o 

Plenário, a fim de que seja enviado ofício com a presente propositura ao 

Excelentíssimo Sr. Deputado Estadual Edmir Chedid, solicitando-lhe gestão junto 

aos órgãos competentes para que se verifique a viabilidade de realizar 

pavimentação asfáltica no Bairro do Campo, cerca de 10 Km — ponto de 

referência: Via Valdomiro Batista Cesila, Km 07, ou seja, ponto de ônibus, até o 

posto de gasolina do Betão e o Sítio Gentil de Souza. 

Justificativa: Esta reivindicação é da população do bairro, 

tendo em vista que vai atender inúmeras pessoas que usam dessa via e, também, 

beneficiar os produtores rurais. 

 

 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lazaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 05 de abril de 2019. 
 

 

 

 

Valter Eduardo Santos Stein 

Vereador - PSDB 


